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Edito par Nicolas Vidal 
 
Au royaume des chanteuses de France, il y a cette catégorie très particulière des actrices qui chantent. Longtemps sous les mots de 

Gainsbourg, puis de Biolay, puis de Beaupain, nombre d'actrices fameuses ont tenté l'aventure, avec plus où moins de succès et de 

réussite artistique. Mais c'en est fini des égéries. Les filles d'aujourd'hui jouent, écrivent, composent, produisent, et actrices où pas, 

sont passées maîtresses dans l'art du crossover. Stéfi Celma est assurément l'une d'entre elle. Actrice à succès grâce à la série "Dix 

pour cent", elle a sorti cet automne son premier titre très réussi, "Maison de terre", sous les influences conjuguées de la chanson 

française à texte et des rythmes caribéens, quelque part entre Moustaki et Césaria Evora. Une voix qui aurait vécu mille vies et un 

charme mélancolique auquel on ne s'attendait pas ont fini de faire de ce titre un compagnon de confinement subtil, et nous a donné 

envie d'en savoir plus sur son parcours d'artiste, dont on attend la suite avec ferveur. 

 
 

ENTRETIEN et PHOTOS:  Nicolas Vidal 

 
 

 

Je crois qu’avant d’être comédienne, tu faisais déjà de la musique… 
J’ai démarré par la musique effectivement, et c’est par la musique que j’ai eu accès à la comédie. A l’époque de MySpace, j’avais posté 
2 chansons, et un directeur de casting qui s’occupait de comédies musicales, faisait le casting de « Sol En Cirque", un projet initié par 
Zazie notamment. J’ai passé une audition et ça a marché. Puis il m’a ensuite contacté pour une autre comédie musicale écrite par 
Laurent Ruquier autour des chansons de Charles Aznavour, « J’me voyais déjà » mise en scène par Alain Sachs, qui m’a donné accès 
à la comédie. Une autre directrice de casting est venue voir la pièce et m’a proposé de faire des essais pour une série… Moi je n’avais 
jamais pensé à ça, mais c’est venu par ce biais là. D’ailleurs quand elle m’a rappelé pour me dire que j’avais le rôle, je n’y croyais pas, 
j’étais en studio et j’avais presque oublié cette histoire. Je croyais que c’était une blague ! J’y suis allé en mode cool, pour moi passer 
une audition c’était déjà faire le film, puis je repartais dans ma vie. 

 
 

https://www.faceszine.com/st%C3%A9ficelma


Du coup ça te poursuit puisque dans « Dix pour cent », tu chantes également. Est-ce que les scénaristes savaient que tu chantais ? 
C’est un concours de circonstances. Je passais les essais pour la première fois en février, et en juin on me dit que Cedric Klapish 
(réalisateur de la première saison) veut me voir. C’était la veille de la fête de la musique et j’allais répéter après le rendez-vous, donc 
j’avais ma guitare avec moi. Je la pose naturellement, et il me demande si je suis musicienne. Je réponds que non, que je 
m’accompagne juste car je ne voulais pas qu’il me demande de jouer un truc de ouf. Mais il me demande quand même si je peux lui 
jouer un truc à la fin. Et j’avais joué « Chega de saudade » de Joao Gilberto. Le personnage au départ ne devait pas chanter dans la 
série, mais il me parle d’une scène ou le personnage devait faire un monologue, et il me dit que ça serait bien de finir en musique. Et 
c’est venu comme ça. 

 
 
Ton premier titre « Maison de terre » est dans une atmosphère musicale caribéenne, cubaine qu’on n’attendait pas. Peu de chanteurs 

ou chanteuses françaises se sont aventurés dans ces influences, ils sont plutôt allé vers la bossa nova… Comment es-tu arrivée à ce 

son là ? 

 
Il n’y a rien de nouveau dans ce son, mais ça m’a pris des années de recherche ! J’aime beaucoup la bossa, ça fait partie de mes 
influences, mais pour le coup, on n’est pas dans cette pulse là c’est vrai. En fait, moi je suis très touchée par les voix et les atmosphères 
sonores. Quand j’entends une chanson, je vais décortiquer le son. Je pensais même plus jeune à devenir ingénieur du son. Pour 
« Maison de terre », j’étais en studio avec Imani Assumani avec qui je fais ce projet, et un ami à lui m’a fait écouter un son que je n’avais 
jamais entendu ailleurs : des guitares très authentiques qui prennent beaucoup d’espace, et en même temps un peu bricolées et très 
précises, avec des atmosphères synthétiques, des sons de synthé presque analogiques. Et ce son m’a immédiatement plu. Quand je l’ai 
rencontré, je lui ai demandé comment il faisait. Il vient de l’urbain, moi j’expérimentais sur Garage band, en essayant de traiter les 
guitares de manière très larges, je faisais les percus avec ce que j’avais sous la main. Et en terme de voix, je suis sensible à la chaleur 
du timbre. Mais du coup, ce son est venu au fil des rencontres, en faisant des expérimentations. 
 
La manière dont tu chantes sur « Maison de terre », c’est comme si on entendait une sorte de sagesse dans ta voix. Comme une 

vieille âme qui raconterait une histoire, alors que dans « Dix pour cent », on t’avait entendu chanter de manière plus pop avec Julien 

Doré. On parle souvent de Cesaria Evoria pour évoquer ta musique, qui elle, pour le coup était une chanteuse plus âgée… 
C’est très flatteur cette référence, c’est gentil mais c’est beaucoup trop. C’est une chanteuse que j’ai beaucoup écouté et qui m’a 
fortement influencée. Je suis sensible aux voix très chaudes, comme sa voix, ou celle de Maurane qui était une grande interprète. 
Ensuite sur le côté vielle âme, je pense que ça vient aussi de mon histoire. J’ai grandi avec une soeur handicapée, et très jeune, on me 
disait que j’avais un regard d’adulte, ce que je ne comprenais pas à l’époque. Moi je suis née avec elle, et tous les jours tu vois 
quelqu’un que tu aimes profondément être en difficulté, et tu te dis qu’il faut profiter de cette vie, alors que j’étais jeune. Je ne sais pas 
s’il y a un lien avec ce côté vielle âme, mais c’est vrai qu’en tout cas, cette sagesse là, ce sont les expériences que la vie m’a mis sous 
le nez. J’essaie toujours de relativiser, même si je suis quelqu’un d’assez angoissée. 
 
Est-ce que le succès ou la reconnaissance apaise les angoisses ? 
Paradoxalement, non. Ça fait à peu près 13 ans que je suis comédienne, et je me dis maintenant que j’ai ma place. Avant, vu que je 
n’avais personne dans ma famille qui faisait ce métier, je me demandais si j’étais à ma place. Je n’avais pas de référent, je me 
demandais toujours si le prochain film ce n’était pas un coup de chance. Même si je suis très travailleuse. Et le succès peut angoisser 
aussi. Avec « Dix pour cent », quand les gens te disent qu’ils aiment, tu ne veux pas les décevoir. C’est une autre pression. Mais ça 
valide quand même aussi ton travail. 

 

Avec la musique, tu rentres encore plus dans l’intimité des gens, et ton titre est sorti dans une période très particulière. Est-ce que tu 

as conscience que tu as pu accompagner des gens dans ce moment précis ? 
Ce qui est assez fou, c’est que je lis des messages de gens qui reçoivent une émotion, qui s’approprient la chanson, qui leur évoque 
autre chose, et c’est très fort. Ça donne envie de continuer à partager des choses comme ça. C’est quelque chose qui part de ma 
guitare et de mon coeur, et que des gens se reconnaissent dans ça, c’est encore plus fort. Au cinéma, tu joues des rôles, alors que là, tu 
te présentes à nu. C’est très flippant, mais quand les gens le reçoivent, c’est très touchant et ils te le rendent au centuple. C’est très fort. 
 
D’autant plus que tu as eu plusieurs films qui sont sortis cette année et qui ont eu une vie compliquée, comme « Miss » de Ruben 

Alves. 
C’est dur aussi car je vois mon entourage qui est très touché, des gens qui font ce métier depuis 20 ans et qui sont en galère totale. Ça 



me touche trop. Le gens doivent changer de métier… C’est difficile à vivre parce que si ça dure trop, comment vont faire les gens pour 
s’en sortir financièrement ? Il y a une réelle angoisse, donc on ne peut pas bien le vivre. Concernant « Miss », c’est vraiment un film 
magnifique et j’espère qu’il pourra ressortir. En plus, il a eu un bel accueil critique, donc c’est très frustrant de voir qu’il ne peut pas sortir 
normalement. 
 
En France, il y a une certaine tradition des actrices chanteuses, de Vanessa Paradis à Charlotte Gainsbourg, en passant par 

Emmanuelle Seigner. Comment t’inscris-tu dans cette histoire là ? Est-ce que cela évoque quelque choses pour toi ? 
Je suis très admirative de toutes les femmes que tu viens de citer, et si j’ai la chance de faire le quart de ce qu’elles ont fait, ce sera 
magnifique. Je me considère comme une interprète, mais également comme une créatrice. Je compose mes chansons, tout part de 
moi, même si je collabore avec des gens. Je sais précisément ce que je veux et ne veux pas, et j’espère avoir la possibilité d’exprimer 
au mieux ce que j’ai dans le coeur, la voix et les mains. 

 
C’est quoi la suite musicale pour toi ? 
Avant « Maison de terre », j’étais encore un peu frileuse. J’ai eu envie de monter mon label pour que le titre vive, soit diffusé. L’idée 
serait d’aller sur un EP dans un premier temps. Ça va rester « chanson », car je suis une amoureuse de la chanson, des textes, et on 
travaille en ce moment sur le son. Je viens des Antilles, j’ai une chaloupe, un rythme, et on ne peut pas me faire chanter trop vite. L’idée 
c’est de proposer quelque chose qu’on aura travaillé en mode labo. Je suis très fan de cette façon de travailler, en home studio avec 
Imany, avec les auteurs Camille Yembé et Ghandi. On cherche ensemble, on travaille les uns pour les autres, et l’idée est de pouvoir 
aussi mettre ces artistes en lumière. 

 
En ce moment, l’artiste numéro un en France, c’est Aya Nakamura. Qu’est ce que cela t’inspire ? 
Je trouve ça génial, je suis fan d’Aya. Quand « Pookie » est sorti, j’ai trouvé ça énorme. Elle a une énergie, un flow, un son qui lui est 
propre. Elle a été chercher du côté du Nigéria en terme de prod. Sa dernière chanson « Doudou », ce sont des sons que tu peux trouver 
là-bas, comme chez Tekno. C’est une scène incroyable, avec des artistes comme Burna Boy, très créative, ils ont peur de rien. Des 
majors vont créer leurs labels là-bas. En allant également à Kinshasa, je me suis pris une claque humaine bien évidement, mais aussi 
musicale. Tu vas en studio, les mecs n’ont pas d’instruments, ils prennent ta guitare, ils jouent deux accords, derrière tu veux plus la 
toucher. Je pense à des artistes comme Game Rose, quand il enregistre, il se met presque en communion avec le lieu, et toi tu es 
devant, tu ne peux que pleurer tellement c’est incroyable. Il y a quelque avec la musique là-bas qui est très très fort. 
 
Mais ce serait bien que l’apport des artistes noir.e.s ou asiatiques soit reconnu ici aussi, de la même manière. 
C’est compliqué, mais en même temps ici aussi il y a un truc qui se passe avec Dadju ou Aya. Et le fait que ce soit une femme c’est très 
fort. C’est une superbe artiste. Elle a imposé un truc, et ça fait plaisir de voir cette nouvelle scène française. 
  
 

Musique - “Lauryn Hill, que j’ai découverte dans « Sister Act 2 » à l’époque où elle avait 16 ans et moi 8, m’a fait énormément d’effet. 

Cette voix incroyable… J’ai vu ce film un nombre de fois incalculable. Et puis « The Miseducation of Layryn Hill » est un album dingue. 

J’ai eu aussi un gros coup de coeur pour India Harie et son album « Acoustic soul », un album donc très acoustique avec cette voix très 

chaude. En France, j’ai beaucoup écouté Michel Berger, d’abord parce que mes parents l’écoutaient beaucoup, mais surtout parce que c’est 
un auteur incroyable. Un peu plus tard, j’ai beaucoup écouté Vanessa Paradis, notamment ce qu’elle a fait avec M. Lui aussi fait partie des 

artistes que j’adore voir en live. Ce musicien, cette énergie, la communion qu’il arrive à faire avec les gens. Sur Lamomalie avec Toumani 

Diabaté et Fatoumata Diawara, c’était d’une énergie incroyable. C’est un mec du collectif, et ça se sent. C’est beau à voir. Quand j’ai 
découvert Asa, ça a aussi été une révélation pour moi. Yaël Naïm me touche beaucoup aussi. Plus récemment la voix de Melody Gardot me 

plait beaucoup. Elle a une chaleur incroyable, en ouvrant peu la bouche quand elle chante. Sinon Malavoi, qui est un groupe de musique 

traditionnelle des Antilles a été très important pour moi. Lokua Kanza aussi fait partie de mes fondamentaux. Des gens très différents 
finalement. J’ai appris le piano classique, et j’écoute toujours Chopin. la musique classique me fait beaucoup de bien. Et puis Joao Gilberto, 

Elis Regina, Gilberto Gil, j’ai énormément écouté de bossa… Beaucoup d’influences !”  

 

 

 



Films - " Evidemment « Sister Act », Whoopi Goldberg forever ! J’ai été, et je suis, une grande fan de Leonardo Do Caprio que j’ai 

découvert dans « Gilbert Grape » avec Johnny Depp, et ça a été un choc. J’avais des posters de lui partout, je faisais des classeurs de 

photos… « The notebook » et « Les évadés » ont aussi été importants. Denzel Washington dans « Hurricane Carter » aussi. C’était plutôt les 
acteurs et les actrices qui me faisaient aller au cinéma. En plus je suis assez obsessionnelle et quand j’aime quelqu’un, je vois tout. Plus 

récemment, j’ai adoré « Les figures de l’ombre » avec Octavia Spencer. " 
 

Livres - " Je ne suis pas une grande lectrice, mais mon livre de chevet qui m’aide à me cadrer, c’est "Le pouvoir du moment présent" 

d’Eckart Tolle. C’est un livre philosophique qui donne des petites clés. Je suis sensible à ce genre de récits. J’ai envie d’apprendre sur 
l’humain, sur moi, sur les autres., comment on peut traverser cette vie le mieux possible… Sinon je lis beaucoup de scénarios, du coup je 

prends moins le temps de lire autre chose malheureusement. " 

 

 

 

 

 

 

 

 

Gamerose / MPR / Camille Yembé /Imani Assoumani 



« J’ai envie de parler de Gamerose qui est un artiste congolais qui a grandi dans le quartier Victoire, le quartier mythique de Papa 

Wemba, et c’est un jeune gars qui est l’un des plus grands guitaristes que j’ai rencontré. J’ai aussi envie de parler de MPR, qui est un 

groupe qu’on a aidé et qui vient de sortir « Semeki ». Ils font tout eux-même et sont super talentueux. 

Camille Yembé est une super auteur avec qui j’ai fait « Maison de Terre ». C’est une jeune auteur, compositrice, interprète dont on 

va bientôt entendre parler j’espère. Elle a 23 ans, elle est belgo-congolaise, et son écriture est tout à fait dans son temps et à la fois 

intemporelle. Elle peut être ironique, cynique, parfois un peu crue, mais très poétique. Et Imani Assoumani, mon acolyte. A chaque 

fois que je suis dans le doute, il me dit « Prends ta guitare ». Je suis restée des mois où le doute était trop fort et où je ne jouais pas, 

et puis un jour, il m’a demandé de faire une guitare sur une prod, et « Maison de Terre » est partie comme ça. » 

 

 

 

Un portrait chinois de Stefi Celma  à travers ses idoles teenage et celles d’aujourd’hui. 

Ton idole teenage 

Leonardo Di Caprio 

 

Ta  chanteuse Teenage 

Lauryn Hill 
 

Ton chanteur teenage 



Bob Marley 

 

Ton acteur teenage 

Leonardo Di Caprio 

 

Ton actrice teenage 

Rachel Mc Adams 

 

Ton crush teenage 

Craig david 

Ton idole actuelle 

Camille Cottin 

 

Ta chanteuse actuelle 

Yseult, Yaël Naïm 

 

Ton chanteur actuel 
M 

 

Ton acteur Actuel 
Fenzel Washington 

 

Ton actrice Actuelle 

Camille Cottin 

 

Ton crush Actuel 
L'amour de ma vie 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

HEADTOPICS 

19 Novembre 2020 

https://headtopics.com/fr/le-clip-de-la-semaine-maison-de-terre-de-stefi-celma-elle-16942544  

https://headtopics.com/fr/le-clip-de-la-semaine-maison-de-terre-de-stefi-celma-elle-16942544


 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

CHART’S IN 

http://www.chartsinfrance.net/actualite/news-115677.html 

1
er

 Décembre 2020 

http://www.chartsinfrance.net/actualite/news-115677.html


 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



MTV 

30 Novembre 2020 

http://www.mtv.fr/musique/videos/ayzio4/Maison-de-terre  
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PRESSEYES 

30 Novembre 2020 

https://presseyes.fr/on-a-oeillete-pour-vous-les-clips-du-mois-de-novembre 
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LES INROCKUPTIBLES 

28 Novembre 2020 

https://twitter.com/lesinrocks/status/1332806725058007041  

(Repost Twitter) 
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CHEEK 

26 Novembre 2020 

https://m.cheekmagazine.fr/culture/stefi-celma-dix-pour-cent-maison-de-terre/  

 

 

 
 

APRÈS “10 POUR CENT”, STÉFI CELMA NOUS FAIT DÉCOUVRIR SES TALENTS DE 

MUSICIENNE 
 

https://m.cheekmagazine.fr/culture/stefi-celma-dix-pour-cent-maison-de-terre/


Avec Maison de Terre, premier single chaloupé aux influences bossa nova, l’actrice Stéfi Celma, géniale dans la 

série 10 pour cent, renoue avec la musique, sa toute première passion. Interview. 

Les adeptes de 10 pour cent le savent déjà. Celle qui incarne Sophia Leprince dans la série phénomène possède 

un joli brin de voix. Mais pas que. Loin des beautés formatées, Stéfi Celma détonne avec sa spontanéité non 

feinte et son franc parlé. Sans oublier ce sourire, toutes dents du bonheur dehors, qui ne la quitte jamais. Un vrai 

tour de force. Invitée sur le plateau de Salut Les Terriens en 2017, elle arrive à garder son calme face à Thierry 

Ardisson qui pense amuser la galerie en lui demandant si “elle a mis les doigts dans la prise”, en référence à son 

afro… Malaise. Alors que son premier single vient d’être dévoilé, mettons les choses au point d’emblée: son 

intérêt pour la musique est loin d’être une lubie passagère ou un caprice de comédienne. 

À 8 ans, déjà inscrite au conservatoire, Stefi Celma apprend le piano, et enchaîne les concours départementaux. 

Plus tard, c’est à la guitare qu’elle s’initie en autodidacte dans son petit studio parisien. À 20 ans, la jeune 

femme, qui est née en Martinique mais a grandi à Stains, se fait remarquer par une directrice de casting. Elle 

rêve d’une carrière façon Alicia Keys ou Lauryn Hill, mais c’est le cinéma qui lui tend les bras. Stéfi Celma, qui ne 

s’est jamais formée au métier d’actrice, ne se dégonfle pas. Alors que sa filmographie ne cesse de s’allonger, ses 

deux passions vont continuer de s’entremêler. Et pour cause. Entre les deux, la trentenaire n’a absolument pas 

envie de trancher. 

Te souviens-tu de ton premier concert? 

Ma première “vraie scène”, c’était Sol en cirque, une comédie musicale écrite par Zazie. J’avais le trac bien sûr, et 

une sacrée pression. Je suis une fausse calme. On me dit souvent que j’ai l’air détendue, mais à l’intérieur, c’est 

Hiroshima. J’ai toujours été comme ça. J’ai grandi avec une sœur handicapée, ce n’était pas facile tous les jours 

pour ma famille. Pour changer les idées de mes parents, j’essayais de toujours garder le sourire, et de les faire 

rire. À l’époque, on me disait souvent que j’avais l’air de ne pas avoir de problèmes dans la vie. Mais cette 

attitude positive, c’était avant tout de la survie. 

 “C’est quand j’ai arrêté de me défriser les cheveux pour assumer mon afro que 

j’ai eu le plus de propositions de rôles.” 

Il y a quelques vidéos de toi plus jeune sur YouTube. Dont une où tu chantes une reprise de Mistral Gagnant de 

Renaud. À cette époque tu lissais tes cheveux… 

C’est vrai, j’avais les cheveux lisses comme tu dis, mais c’était normal à ce moment-là, pour une fille noire ou 

métisse de 14 ans. Petite, quand j’arrivais chez ma grand-mère avec les cheveux naturels, elle me disait, “mais 

enfin, va te coiffer!”. Pour la petite histoire, c’est quand j’ai arrêté de me défriser les cheveux pour assumer mon 

afro que j’ai eu le plus de propositions de rôles. Certaines personnes me disent parfois “Non ne t’attache pas les 

cheveux, ils sont parfaits comme ça”. Mais j’ai quand même le droit de décider comment me coiffer! Je ne veux 

pas non plus que cela devienne une nouvelle injonction. 

As-tu été confrontée au racisme et au sexisme au fil de ta carrière? 

J’ai croisé des gens malveillants bien sûr. Mais dans le cinéma, je n’ai jamais été frontalement confrontée à un 

refus par rapport à ma couleur de peau. Je sais que mon agent a entendu des choses, mais elle a toujours voulu 

me préserver. Et le sexisme non plus, contrairement à plusieurs de mes amies qui l’ont vécu hélas. 

 Dans les premières saisons de 10 pour cent, le personnage que tu incarnes, Sophia, est standardiste en attendant 

de percer dans le cinéma. As-tu aussi connu des hauts et des bas? 

https://cheekmagazine.fr/societe/rokhaya-diallo-part-a-la-rencontre-de-la-generation-nappy/
https://cheekmagazine.fr/societe/rokhaya-diallo-part-a-la-rencontre-de-la-generation-nappy/
https://cheekmagazine.fr/contributions/combat-capillaire-metisse-afro-nappy/
https://cheekmagazine.fr/societe/cheveux-crepus-aurelie-louchart/
https://cheekmagazine.fr/culture/fanny-herrero-scenariste-dix-pour-cent/


Plusieurs! Quand j’avais une vingtaine d’années, je faisais des petits boulots entre les tournages. J’ai été hôtesse 

à un moment, j’ai essayé le télémarketing aussi… C’était difficile de se faire raccrocher au nez toute la journée. 

J’ai eu des périodes de découragement, en hésitant même à reprendre mes études. C’est un métier tellement 

fluctuant. Comme d’habitude, avec ma famille j’agissais comme si de rien n’était. Je suis quelqu’un de très 

indépendant, impossible pour moi de faire aveu de faiblesse. Aujourd’hui tout se passe bien, mais je reste très 

consciente que tout peut s’arrêter demain. 

Qu’est-ce qui t’a donné envie de revenir à la musique? 

Il faut savoir que j’emmène toujours ma guitare un peu partout avec moi, donc ce n’est pas une envie subite, la 

musique fait partie de mon quotidien. J’ai eu des propositions de maison de disques, mais ce type de contrat 

n’est pas pour moi. Je suis quelqu’un de très pudique, et j’ai besoin d’un cadre intime pour composer, entourée 

des personnes que j’ai choisies. C’est dans ces conditions idéales que j’ai enregistré mon single, Maison de terre. 

Je compose beaucoup, mais pour les paroles j’avance encore à tâtons. Sur ce titre, elles sont donc signées 

Camille Embé, une jeune auteure de 23 ans. Elle a une plume très actuelle, mais c’est une vieille âme. À la 

réalisation, on trouve Imani Assumani, un musicien congolais incroyable, amoureux de la guitare, comme moi. 

On compose ensemble, pour les uns et les autres, il n’y a pas d’égo… C’est notre petit laboratoire. J’adore être 

sur un plateau de tournage, mais la musique c’est autre chose. Tu te mets à nu, tu t’exposes complètement. 

Aujourd’hui à 34 ans, j’ai envie d’enfin lâcher prise. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



WE CULTE 

25 Novembre 2020 

 

https://www.weculte.com/musique/sortie-dalbums-nos-cinq-coups-de-coeur-de-la-

semaine/?fbclid=IwAR1PsRJDFN2nhrPlL7HulKvkbFWw1p_vYht_jodqN8LLLI5ePPdMY1

zzTVY  

 

 

 

 
 

 
 

 

 

 

 

https://www.weculte.com/musique/sortie-dalbums-nos-cinq-coups-de-coeur-de-la-semaine/?fbclid=IwAR1PsRJDFN2nhrPlL7HulKvkbFWw1p_vYht_jodqN8LLLI5ePPdMY1zzTVY
https://www.weculte.com/musique/sortie-dalbums-nos-cinq-coups-de-coeur-de-la-semaine/?fbclid=IwAR1PsRJDFN2nhrPlL7HulKvkbFWw1p_vYht_jodqN8LLLI5ePPdMY1zzTVY
https://www.weculte.com/musique/sortie-dalbums-nos-cinq-coups-de-coeur-de-la-semaine/?fbclid=IwAR1PsRJDFN2nhrPlL7HulKvkbFWw1p_vYht_jodqN8LLLI5ePPdMY1zzTVY


 

JE SUIS MUSIQUE 

(Facebook: 2,7K d’abonnés)  

22 Novembre 2020 

 

https://www.facebook.com/Jsmjesuismusique/posts/3705851606133076  

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.facebook.com/Jsmjesuismusique/posts/3705851606133076


 

CLIQUE TV 
21 Novembre 2020 

 

https://www.youtube.com/watch?v=lUCC6VSvEjQ&feature=youtu.be  

 

 
 

 

 
 

 

 
 

 

 

https://www.youtube.com/watch?v=lUCC6VSvEjQ&feature=youtu.be


MADEMOIZELLE 

https://www.madmoizelle.com/stefi-celma-maison-de-terre-1065941  

20 Novembre 2020 

 

 

 
 

 

 

Vous connaissez la douce voix de Stéfi Celma grâce au personnage 

de Sofia Leprince dans Dix pour cent, admirez son talent de 

musicienne qui se déploie au fil de son premier titre, Maison de 

Terre ! 

https://www.madmoizelle.com/stefi-celma-maison-de-terre-1065941


E Y E _ S H O O T _ S T U F F  

Le 6 novembre 2020 

Au revoir, Sofia Leprince ! Le personnage qui a fait découvrir à la France entière le 

sourire éclatant de Stéfi Celma, l’actrice qui l’incarne, tire sa révérence avec la saison 

4 de Dix pour cent qui vient de s’achever. 

Dans la série, Sofia est hôtesse d’accueil en attendant de percer dans la comédie. C’est 

son talent pour le chant qui convaincra le personnage de Gabriel de croire en elle, de 

devenir son agent, et en passant d’en tomber follement amoureux. Eh bien c’est ce 

même talent que vous pouvez à présent découvrir plus en profondeur ! 

Stéfi Celma sort Maison de Terre, son premier titre 
Entre Paris, Kinshasa et Bruxelles, Stéfi Celma livre avec Maison de Terre un son 

qui donne envie de voyage et de soleil. Écoutez-le pour vous évader de ce 

confinement grisâtre, savourer le clip qui vous emmène à Lisbonne, et prendre en plein 

cœur les émotions transmises par la voix aussi chaude que juste de l’artiste ! 

Stéfi Celma, musicienne complète et engagée 

Stéfi Celma n’a pas usé que de sa voix sur Maison de Terre, puisqu’elle joue aussi de 

tous les instruments sur le titre, sauf de la basse. Et pour elle, la musique est loin d’être 

une lubie, comme elle l’explique à madmoiZelle : 

« La musique a toujours été présente dans ma vie. C’est la musique qui m’a permis de 

jouer, et non l’inverse, puisque j’ai commencé dans des comédies musicales : c’est là 

que j’ai tapé dans l’œil d’une directrice de casting. 

https://www.madmoizelle.com/dix-pour-cent-questions-acteurs-actrices-1064835
https://www.madmoizelle.com/dix-pour-cent-questions-acteurs-actrices-1064835


Même dans mes rôles au cinéma ou à la télé, la musique était présente. Pendant le 

tournage de “Case Départ”, j’ai composé une chanson pour le plaisir, et elle a fini 

par devenir la bande originale du film. Pour “Dix pour cent”, Cédric Klapisch, qui 

m’avait repérée, a fait en sorte que le personnage de Sofia devienne chanteuse. » 

Hors de question pour Stéfi de céder aux sirènes de l’industrie : elle a choisi de 

construire son activité de façon indépendante, et de faire rayonner d’autres voix que la 

sienne. La musicienne nous confie : 

« Suite à “Dix pour cent”, des maisons de disques m’ont sollicitée ; j’y ai fait un court 

passage, mais je me suis rendu compte que ce n’était pas là qu’était ma place. Moi, je 

voulais une démarche désintéressée, authentique. 

J’ai donc monté mon label indépendant, Moyo, pour sortir “Maison de Terre” mais 

aussi pour accompagner des artistes dont j’apprécie le talent et leur permettre d’avoir 

des conseils à tous les niveaux : artistique, pratique, et même juridique ! » 

Moyo, ça veut dire « le cœur » en swahili, qui est entre autres la langue officielle du 

Congo. Et ce n’est pas un hasard. Stéfi Celma se remémore pour madmoiZelle un 

voyage qui l’a bouleversée : 

« J’ai séjourné à Kinshasa [la capitale du Congo, NDLR] et j’ai été touchée en plein 

cœur. J’y ai rencontré des musiciens incroyables ; c’est simple, dès qu’ils se mettaient 

à jouer, je n’avais qu’une envie, poser ma guitare et les écouter. Ça m’a bouleversée, 

humainement et artistiquement. 

Des talents pareils, on ne passe pas à côté. J’ai immédiatement eu envie de faire des 

choses avec ces musiciens, alors… je l’ai fait ! Avec Moyo, on accompagne 

actuellement un groupe de Kinshasa qui chante en lingala et qui vient de signer avec 

Universal Music France. Ça me procure une joie incroyable de me rendre utile pour 

ces artistes. » 

Quand on lui demande d’évoquer ses inspirations musicales, la voix de Stéfi Celma se 

fait rêveuse. Elle liste plusieurs chanteuses incontournables : 

« Je pense évidemment à Césaria Evora, qui m’a touchée en plein cœur ; à Maurane, 

dont la voix de velours, grave et enveloppante, m’émeut ; à Lauryn Hill, dont j’admire 

l’authenticité ; à Yael Naïm, dans un autre registre… ce sont des âmes comme celles-

ci, sincères et puissantes, qui m’inspirent. » 

Pour finir, à quoi peut-on s’attendre après Maison de Terre ? À une suite organique et 

spontanée, à l’image de ce que crée Stéfi Celma. 

« L’idée, avec ce label, c’est d’être vraiment libre, d’avancer titre après titre avec 

beaucoup d’humilité. On crée, on écrit, on compose, on laisse mûrir nos idées, on y 

revient, on fait du tri… 

https://www.madmoizelle.com/dix-pour-cent-racisme-1065321


L’essentiel pour moi est d’accompagner d’autres artistes que je tiens à mettre en 

lumière. Peut-être que sur le prochain titre de Moyo, je serai compositrice pour 

quelqu’un d’autre, ou que j’accompagnerai une personne à la guitare ! L’idée, ce 

n’est pas forcément que je sois au premier plan. C’est le partage qui compte. » 

Stéfi Celma s’impose comme une musicienne engagée et complète, à suivre de près ! 

Moyo promet de nous offrir des sons originaux et rafraîchissants, en faisant rayonner 

des voix qui ne demandent qu’à venir charmer vos oreilles. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



LAMINUTEFA 

20 Novembre 2020 

https://www.laminutefa.com/post/maison-de-terre-apr%C3%A8s-la-com%C3%A9die-

st%C3%A9fi-celma-se-lance-dans-la-musique  

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.laminutefa.com/post/maison-de-terre-apr%C3%A8s-la-com%C3%A9die-st%C3%A9fi-celma-se-lance-dans-la-musique
https://www.laminutefa.com/post/maison-de-terre-apr%C3%A8s-la-com%C3%A9die-st%C3%A9fi-celma-se-lance-dans-la-musique


 

VIKE  

(Via ELLE) 

https://fr.vike.be/le-clip-de-la-semaine-maison-de-terre-de-stefi-celma-elle/  

19 Novembre 2020 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://fr.vike.be/le-clip-de-la-semaine-maison-de-terre-de-stefi-celma-elle/


SPOTIFY 

19 Novembre 2020 

 

Playlist « Exception Française » 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



APPLE MUSIC 

19 Novembre 2020 

 

Playlist « Variété Française » 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



YAHOO.FR 

(Via ELLE.fr) 

https://fr.style.yahoo.com/clip-semaine-maison-terre-st%C3%A9fi-

090000411.html?guccounter=1  

19 Novembre 2020 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://fr.style.yahoo.com/clip-semaine-maison-terre-st%C3%A9fi-090000411.html?guccounter=1
https://fr.style.yahoo.com/clip-semaine-maison-terre-st%C3%A9fi-090000411.html?guccounter=1


ELLE.FR 

https://www.elle.fr/Loisirs/Musique/News/Le-clip-de-la-semaine-Maison-de-Terre-de-Stefi-

Celma-3891343  

 

19 Novembre 2020 

 

Envoûtant. Stéfi Celma, connue pour son rôle de Sofia dans la série 

« Dix pour cent », nous dévoile en exclusivité son nouveau morceau 

intitulé « Maison de Terre » ainsi que le clip qui l’accompagne. Réalisée 

par le cinéaste Ruben Alves – à qui l’on doit le très beau film « Miss » -, 

https://www.elle.fr/Loisirs/Musique/News/Le-clip-de-la-semaine-Maison-de-Terre-de-Stefi-Celma-3891343
https://www.elle.fr/Loisirs/Musique/News/Le-clip-de-la-semaine-Maison-de-Terre-de-Stefi-Celma-3891343
https://www.elle.fr/Loisirs/Cinema/News/Miss-pour-Alexandre-Wetter-il-ne-faut-pas-voir-son-genre-comme-quelque-chose-de-limitant-3888530


la vidéo longue de près de trois minutes nous embarque direction la ville 

ensoleillée de Lisbonne. Dans un décor à la fois épuré et lumineux, Stéfi 

Celma se met en scène de la plus belle des manières : au naturel. Solaire 

et rafraîchissante, la jeune femme déambule et tourbillonne dans une 

ville quasiment déserte. Côté musique, la voix suave et angélique de 

Stéfi Celma séduit lorsqu’elle entonne les paroles écrites par Camille 

Yembé, une jeune artiste belgo-congolaise. Car « Maison de Terre », 

c’est en réalité l’union de mélodies capverdiennes avec des airs de bossa 

nova et des sonorités urbaines. Un morceau charmant à la musique 

entêtante qui sonne telle une ode à la douceur. 

UN TITRE ENVOÛTANT 

Si le grand public la connaît surtout en tant qu’actrice, ce dernier la 

découvre aujourd’hui dans un nouveau registre qui la sied à merveille. 

Pourtant, l’univers de la chanson est loin d’être nouveau pour la jeune 

qui artiste qui, avant de briller sur le petit écran, s’est illustrée dans 

plusieurs comédies musicales telles que « Sol en Cirque » ou « Le 

Soldat Rose ». Véritable autodidacte, elle s’initie au piano lors de son 

passage par le Conservatoire et apprend seule à jouer de la guitare. « La 

musique est aujourd’hui pour moi le terrain de ma plus sincère 

expression. Mon métier de comédienne me faisant jouer des rôles à tour 

de rôle, ce projet portera mon nom, mon identité », confie-t-elle. Avec 

« Maison de Terre » - qu’elle a composé elle-même et dans lequel elle 

fait entendre ses prouesses de musicienne - Stéfi Celma se révèle sous 

un autre jour et montre toute l’étendue de son talent. 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



LA BOITE À QUESTIONS / CANAL+ 

Facebook + Instragram 

 

https://www.instagram.com/p/CHqFOXPorvq/ 

 

16 Novembre 2020 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.instagram.com/p/CHqFOXPorvq/


 

 

GRAZIA 

Instragram 

 

https://www.instagram.com/tv/CHndG_Fi_4C/?igshid=dt1z6zkfximz  

 

15 novembre 2020 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.instagram.com/tv/CHndG_Fi_4C/?igshid=dt1z6zkfximz


LA 1ERE OUTRE-MER 

 

https://la1ere.francetvinfo.fr/anniversaire-musique-et-litterature-les-sorties-de-la-semaine-12-

11-20-891996.html  

 

12 Novembre 2020 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://la1ere.francetvinfo.fr/anniversaire-musique-et-litterature-les-sorties-de-la-semaine-12-11-20-891996.html
https://la1ere.francetvinfo.fr/anniversaire-musique-et-litterature-les-sorties-de-la-semaine-12-11-20-891996.html


LA 1ERE OUTRE-MER 

 

https://la1ere.francetvinfo.fr/stefi-celma-revelee-par-dix-pour-cent-devoile-sa-premiere-

chanson-891710.html 

 

11 Novembre 2020 

 

 

 
 

On la connaissait actrice, dans Dix pour cent. Stéfi Celma, 

Martiniquaise de 34 ans, dévoile un nouveau talent, celui 

de chanteuse. Elle sort son premier single intitulé "Maison 

de terre". Reportage. 

 
Louis Otvas / Outre-mer la 1ère • Publié le 11 novembre 2020 à 10h35, mis à jour le 11 

novembre 2020 à 12h15 

 

C'est avec la série Dix pour cent qu'elle s'est fait connaitre. Stéfi Celma, Martiniquaise de 34 

ans, y incarne Sofia Leprince, hôtesse d'accueil dans une agence, qui attend de pouvoir percer 

comme actrice. 

  

Actrice et chanteuse 
Actrice, mais également chanteuse. Stéfi Celma vient tout juste de sortir son premier titre, 

intitulé "Maison de terre". La Martiniquaise est partie chercher l'inspiration à Kinshasa, au 

https://la1ere.francetvinfo.fr/stefi-celma-revelee-par-dix-pour-cent-devoile-sa-premiere-chanson-891710.html
https://la1ere.francetvinfo.fr/stefi-celma-revelee-par-dix-pour-cent-devoile-sa-premiere-chanson-891710.html


Congo RDC. "Quand j'ai été à Kinshasa, je me suis sentie comme à la maison. C'était très 

fort culturellement, et très lié aux Antilles, dans les rythmes, l'énergie des gens", explique 

Stéfi Celma. Elle a souhaité sortir ce premier titre en toute indépendance, hors de l'univers des 

maisons de disque. C'est pourquoi elle a créé son propre label, Moyo productions.  

 

Déjà en 2006 
Ce goût pour la chanson ne date pas d'hier : en 2006, la jeune femme, originaire du Saint-

Esprit, avait consacré un titre intitulé « avec les Anges » aux victimes du crash d'avion de la 

West caribbean, survenu un an plus tôt. Regardez ce clip : 

 

Sa carrière d'actrice 
Côté cinéma, son dernier film « Miss » devrait ressortir au cinéma en décembre. Elle vient 

aussi de terminer le prochain film de Gérard Jugnot, tourné à La Réunion. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



LE BONBON 

Facebook + Instragram 

 

https://www.facebook.com/78866176891/posts/10157595938741892/  

 

10 Novembre 2020 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.facebook.com/78866176891/posts/10157595938741892/


CHART’S IN 

 

http://www.chartsinfrance.net/actualite/news-115677.html  

 

8 Novembre 2020 

 

 

 
 

Révélée dans la série "Dix pour cent", Stéfi Celma se lance dans la chanson avec son premier single 

"Maison de Terre". Un titre d'une douceur infinie, à écouter sur Pure Charts !  

 

Écoutez  

sur Amazon Music Unlimited (ad)  

 

 

 

Stéfi Celma s'est fait une belle place dans le coeur des Français. A 34 ans, la comédienne a déjà joué dans les 

films "Case départ", "Les profs", "Pupille" ou plus récemment "Miss", et est devenue l'un des visages 

emblématiques de la série populaire "Dix pour cent", dont l'ultime saison 4 vient d'être diffusée sur France 2. Et 

si son personnage de Sofia Leprince s'offrait une incursion dans la musique avec la complicité de Julien 

Doré dans un épisode, Stéfi Celma, elle, nourrit une passion pour la chanson depuis l'enfance ! « La musique est 

aujourd'hui pour moi le terrain de ma plus sincère expression. Mon métier de comédienne me faisant jouer des 

rôles à tour de rôle, ce projet portera mon nom, mon identité » explique-t-elle à Pure Charts. 

 

Stéfi Celma sur les traces de Cesária Évora 

 

« Je me sens à la fois désireuse de vous le faire découvrir et tellement en panique... Contrairement au cinéma, en 

http://www.chartsinfrance.net/actualite/news-115677.html
http://www.chartsinfrance.net/actualite/news-99340.html
http://www.chartsinfrance.net/Julien-Dore/news-104016.html
http://www.chartsinfrance.net/Julien-Dore/news-104016.html


musique on ne joue pas de rôles ! Et j ai pris beaucoup de plaisir à me livrer à vous sans aucune autre forme de 

contrainte que celle d essayer d être la plus sincère possible! » renchérit Stéfi Celma sur son compte Instagram, 

fébrile de dévoiler la chanson "Maison de Terre". La comédienne se lance donc avec son premier single intitulé 

"Maison de Terre", un titre délicat écrit par la chanteuse Camille Yembe, et qu'elle co-compose avec Imani 

Assumani... et sur lequel elle joue de tous les instruments (sauf la basse) !  

 

Né de son voyage à Kinshasa, qui l'inspirera de créer son propre label Moyo Productions, "Maison de Terre", 

« une chanson home made, à l'image des morceaux à venir », rappelle l'univers et la mélancolie de l'illustre 

Cesária Évora. « Quand va et vient / Le paradis des uns et des autres / Quand va et vient / Le courant qui nous 

mène jusqu'à l'autre » chante l'artiste sur le refrain caressant de "Maison de Terre", évoquant le temps qui fuit 

inexorablement. « Je suis une femme libre de mouvement et de ton, qui dresse un doux regard ironique sur le 

temps qui passe » nous confirme Stéfi Celma. Le clip de "Maison de Terre", tourné à Lisbonne, sera réalisé par 

Ruben Alves, à qui l'on doit les films "La cage dorée" ou "Miss". 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

LA VOIX DU NORD 

 

https://www.lavoixdunord.fr/890544/article/2020-11-08/dix-pour-cent-stefi-celma-devoile-

une-premiere-chanson-soutenue-par-tous-ses  

http://www.chartsinfrance.net/Camille.html
https://www.lavoixdunord.fr/890544/article/2020-11-08/dix-pour-cent-stefi-celma-devoile-une-premiere-chanson-soutenue-par-tous-ses
https://www.lavoixdunord.fr/890544/article/2020-11-08/dix-pour-cent-stefi-celma-devoile-une-premiere-chanson-soutenue-par-tous-ses


 

8 Novembre 2020 

 

 
 
 

Dans la série de Fanny Herrero et Dominique Besnehard, Dix pour cent, Stefi Celma n’est pas 

agent, comme le sont les autres personnages principaux. Elle est Sofia Leprince, d’abord 

standardiste de l’agence ASK, puis comédienne, révélée dans la série par un film réalisé par 

Julien Doré, ce qui lui donne l’occasion de pousser la chansonnette. Et ce n’est pas un hasard, 

puisque Stefi Celma nourrit une passion pour la musique depuis qu’elle est toute petite. « La 

musique est aujourd’hui pour moi le terrain de ma plus sincère expression. Mon métier de 

comédienne me faisant jouer des rôles à tour de rôle, ce projet portera mon nom, mon 

identité » a-t-elle confié au site Pure Charts. Alors qu’elle a dévoilé sa toute première chanson 

Maison de terre, elle a expliqué sur son compte instagram, qu’elle a produit ce titre « en 

indépendance totale », sans maison de disques, en créant son propre label. Cela représente 

« beaucoup de travail » et c’est un peu « stressée » qu’elle a présenté son travail à ses 44 000 

abonnés. 

Avant un clip qui doit voir le jour réalisé par Ruben Alves, qui vient de sortir Miss sur les 

écrans (enfin, ça, c’était avant le confinement) et dans lequel joue Stefi Celma, la 

comédienne-musicienne a accompagné la sortie de cette chanson par une vidéo qui est une 

compilation de petites vidéos dans lesquels ses amis, comédiens pour la plupart, écrivent 

« Maison de terre » sur une feuille ou sur leurs mains. On y voit défiler notamment tout le 

casting de Dix pour cent, l’agence ASK au grand complet  : Camille Cottin (Andrea), 

Thibault de Montalembert (Matthias), Grégory Montel (Gabriel), Liliane Rovère (Arlette), 

Fanny Sidney (Camille), Laure Calamy (Noémie), Nicolas Maury (Hervé) et Assaâd Bouab 

(Hicham). 

PUBLICITÉ 

Cette jolie chanson, aux accents ensoleillés, fait voyager en douceur. À découvrir ! 

En attendant de savoir si on la reverra ou pas dans la peau de Sofia Leprince, puisque si 

l’ultime saison de la série a mis fin à l’agence ASK, Dix pour cent ne semble pas avoir encore 

dit son dernier mot. 

 

JUST-MUSIC 

 

http://just-music.fr/maison-de-terre-nouveau-single-de-stefi-celma/ 
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https://premiere.fr/Series/News-Series/Dix-pour-cent-un-film-de-90-minutes-et-une-saison-5-en-vue
https://premiere.fr/Series/News-Series/Dix-pour-cent-un-film-de-90-minutes-et-une-saison-5-en-vue
http://just-music.fr/maison-de-terre-nouveau-single-de-stefi-celma/
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« Maison de Terre », le nouveau single de Stefi Celma 
By Vincent KHENG - 

  
6 novembre 2020 

   

 

Avant de rencontrer le succès au cinéma ou à la TV en tant que comédienne, Stefi Celma a toujours voulu être chanteuse (même si elle répond non à 

Jacques Martin lors de son passage dans « L’école des fans »). Elle a commencé le piano au Conservatoire, s’est formée seule à la guitare et a 

participé à quelques comédies musicales. 

Nous vous proposons de découvrir son single « Maison de Terre », un titre qu’elle a composé et dans lequel elle joue de tous les instruments, sauf de 

la basse, assurée par Daniel Romeo. Vous allez tomber sous le charme de ce morceau home made et du clip qui a été tourné à Lisbonne. 

« La musique est aujourd’hui pour moi le terrain de ma plus sincère expression. Mon métier de comédienne me faisant jouer des rôles à tour de rôle, 

ce projet portera mon nom, mon identité. » 

Ecoutez « Maison de Terre » (le clip sera prochainement en ligne) : 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

JE SUIS MUSIQUE  

 

Post Instagram 

https://www.instagram.com/p/CHPkN_4A1nX/?igshid=ysiei0aetsbc  

 

http://just-music.fr/author/vincent-kheng/
https://www.instagram.com/p/CHPkN_4A1nX/?igshid=ysiei0aetsbc
http://just-music.fr/wp-content/uploads/2020/11/Stefi-Celma-JustMusic.fr_.png
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Au revoir, Sofia Leprince ! Le personnage qui a fait découvrir à la France entière le 

sourire éclatant de Stéfi Celma, l’actrice qui l’incarne, tire sa révérence avec la saison 4 de 

Dix pour cent qui vient de s’achever. 

Dans la série, Sofia est hôtesse d’accueil en attendant de percer dans la comédie. C’est son 

talent pour le chant qui convaincra le personnage de Gabriel de croire en elle, de devenir 

son agent, et en passant d’en tomber follement amoureux. Eh bien c’est ce même talent 

que vous pouvez à présent découvrir plus en profondeur ! 

Stéfi Celma sort Maison de Terre, son premier titre 

Entre Paris, Kinshasa et Bruxelles, Stéfi Celma livre avec Maison de Terre un son qui 

donne envie de voyage et de soleil. Écoutez-le pour vous évader de ce confinement 

grisâtre (en attendant le clip qui vous emmènera bientôt à Lisbonne), et prendre en plein 

cœur les émotions transmises par la voix aussi chaude que juste de l’artiste ! 

Stéfi Celma, musicienne complète et engagée 

Stéfi Celma n’a pas usé que de sa voix sur Maison de Terre, puisqu’elle joue aussi de tous 

les instruments sur le titre, sauf de la basse. Et pour elle, la musique est loin d’être une 

lubie, comme elle l’explique à madmoiZelle : 

« La musique a toujours été présente dans ma vie. C’est la musique qui m’a permis de 

jouer, et non l’inverse, puisque j’ai commencé dans des comédies musicales : c’est là que 

j’ai tapé dans l’œil d’une directrice de casting. 

Même dans mes rôles au cinéma ou à la télé, la musique était présente. Pendant le 

tournage de “Case Départ”, j’ai composé une chanson pour le plaisir, et elle a fini par 

https://www.madmoizelle.com/dix-pour-cent-questions-acteurs-actrices-1064835
https://www.madmoizelle.com/dix-pour-cent-questions-acteurs-actrices-1064835


devenir la bande originale du film. Pour “Dix pour cent”, Cédric Klapisch, qui m’avait 

repérée, a fait en sorte que le personnage de Sofia devienne chanteuse. » 

Hors de question pour Stéfi de céder aux sirènes de l’industrie : elle a choisi de construire 

son activité de façon indépendante, et de faire rayonner d’autres voix que la sienne. La 

musicienne nous confie : 

« Suite à “Dix pour cent”, des maisons de disques m’ont sollicitée ; j’y ai fait un court 

passage, mais je me suis rendu compte que ce n’était pas là qu’était ma place. Moi, je 

voulais une démarche désintéressée, authentique. 

J’ai donc monté mon label indépendant, Moyo, pour sortir “Maison de Terre” mais 

aussi pour accompagner des artistes dont j’apprécie le talent et leur permettre d’avoir 

des conseils à tous les niveaux : artistique, pratique, et même juridique ! » 

Moyo, ça veut dire « le cœur » en swahili, qui est entre autres la langue officielle du 

Congo. Et ce n’est pas un hasard. Stéfi Celma se remémore pour madmoiZelle un voyage 

qui l’a bouleversée : 

« J’ai séjourné à Kinshasa [la capitale du Congo, NDLR] et j’ai été touchée en plein 

cœur. J’y ai rencontré des musiciens incroyables ; c’est simple, dès qu’ils se mettaient à 

jouer, je n’avais qu’une envie, poser ma guitare et les écouter. Ça m’a bouleversée, 

humainement et artistiquement. 

Des talents pareils, on ne passe pas à côté. J’ai immédiatement eu envie de faire des 

choses avec ces musiciens, alors… je l’ai fait ! Avec Moyo, on accompagne actuellement 

un groupe de Kinshasa qui chante en lingala et qui vient de signer avec Universal Music 

France. Ça me procure une joie incroyable de me rendre utile pour ces artistes. » 

Quand on lui demande d’évoquer ses inspirations musicales, la voix de Stéfi Celma se fait 

rêveuse. Elle liste plusieurs chanteuses incontournables : 

« Je pense évidemment à Césaria Evora, qui m’a touchée en plein cœur ; à Maurane, dont 

la voix de velours, grave et enveloppante, m’émeut ; à Lauryn Hill, dont j’admire 

l’authenticité ; à Yael Naïm, dans un autre registre… ce sont des âmes comme celles-ci, 

sincères et puissantes, qui m’inspirent. » 

Pour finir, à quoi peut-on s’attendre après Maison de Terre ? À une suite organique et 

spontanée, à l’image de ce que crée Stéfi Celma. 

« L’idée, avec ce label, c’est d’être vraiment libre, d’avancer titre après titre avec 

beaucoup d’humilité. On crée, on écrit, on compose, on laisse mûrir nos idées, on y 

revient, on fait du tri… 

L’essentiel pour moi est d’accompagner d’autres artistes que je tiens à mettre en 

lumière. Peut-être que sur le prochain titre de Moyo, je serai compositrice pour 

quelqu’un d’autre, ou que j’accompagnerai une personne à la guitare ! L’idée, ce n’est 

pas forcément que je sois au premier plan. C’est le partage qui compte. » 

Stéfi Celma s’impose comme une musicienne engagée et complète, à suivre de près ! 

Moyo promet de nous offrir des sons originaux et rafraîchissants, en faisant rayonner des 

voix qui ne demandent qu’à venir charmer vos oreilles. 

https://www.madmoizelle.com/dix-pour-cent-racisme-1065321
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ELLE Active à Paris : retour en images sur 

cette édition 100% digitale 

 
STEFI CELMA 

 
©Jimmy Seng 

La comédienne et chanteuse Stefi Celma est venue nous interpréter sa très belle chanson ‘Maison de terre ».  
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Stéfi Celma à deux cent pour cent 
 



 
(C) Eye_Shoot_Stuff 
 

Le charme et la candeur de Sofia Leprince dans Dix pour cent, et ses débuts de chanteuse au fil de la série avec pour 

partenaire Julien Doré, ont braqué les projecteurs sur Stéfi Celma. Mais les amateurs de chanson l'avaient déjà repérée 

notamment dans J'me voyais déjà, coup de chapeau à Charles Aznavour ou aux César, avec La Chanson d'un jour d'été (Les 

Demoiselles de Rochefort), entonnée, avec Hollysiz. La diffusion de Dix pour cent sur Netflix aux Etats-Unis a séduit 

Michael Mayer qui a enrôlé Stéfi Celma dans Happy time, un huis-clos politico-social qui se déroule un soir de shabbat. Et 

pour Gérard Jugnot, elle vient de jouer Le Petit Piaf; elle y est incarne la maman d'un petit candidat à The Voice Kids, 

originaire de La Réunion. Avec son single La Maison de terre, qui sort début novembre sur son label Moyo Productions, 

Stéfi tisse aujourd'hui un lien avec la douceur de Cesaria Evora, soutenue par des paroles libres et modernes sur les femmes 

et les hommes et par le clip de Ruben Alves avec qui elle a tourné Miss. L occasion de la soumettre à l intervie  Roulette 

Ruse. ne appli, des numéros tirés en aléatoire, chacun correspondant à une question.  

 

1. Artiste, hasard ou vocation? 
La musique m’a amenée à la comédie, j’ai continué à jouer par plaisir. C’est en composant chez moi et en postant des 

morceaux sur MySpace que j’ai été contactée pour la tournée du spectacle Sol en Cirque. Ensuite, je me suis produite dans 

J’me voyais déjà, et j’ai passé des essais pour un rôle de jumelles, l une introvertie, l autre extraverties. J’étais en studio 

d’enregistrement quand on m’a annoncée que j’étais choisie et commençais le tournage d une série sur TF1 deux semaines 

plus tard. Mais tout m’a finalement ramenée à la musique. Par exemple, le scénario de Case Départ m’avait inspirée une 

chanson. J’ai débarqué sur le plateau avec ma guitare, pour le plaisir.  n soir, je l’ai chantée à Fabrice Eboué et Thomas 

Ngijol, et ils l’ont gardée pour la b.o. 

 

32. Votre mot fétiche du moment? 
Moyo, c’est le nom du label que j’ai créé avec Imani Assumani et qui signifie coeur, en s ahili. J’ai fait un petit passage 

en maison de disque, mais ma démarche était trop désintéressée pour subir les contraintes stratégiques. Moyo Productions 

crée un lien entre Paris, Bruxelles et Kinshasa, met en valeur des artistes comme Camille Yembé, une artiste belgo-

congolaise qui signe les paroles de Maison de terre. Ou MPR, un groupe de Kinshasa. Notre but est de les accompagner en 

management, d’apporter des conseils juridiques.  

 

 

12. Une anecdote du casting de Dix pour cent ? 
J’étais allée à l’audition la guitare sur le dos car c’était un 21 juin, jour de la fête de la musique. Cédric Klapisch l’a intégrée 

dans l’histoire. 

 

7. La ville qui vous inspire? 
Kinshasa (République Démocratique di Congo) m’a bouleversée par son authenticité et son urgence de vivre. Je suis 

Martiniquaise et c’était la première fois que je me rendais en Afrique Noire pour connaître mes racines - une de mes 

tantes, historienne, m’avait dit que nos ancêtres venaient du royaume Kongo. Ce voyage a bousculé ma vision de la vie. Ma 

rencontres avec des musiciens virtuoses au jeu spirituel a changé mon approche de la guitare. 
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30. Qu’avez-vous fait avec votre premier cachet? 
C’était pour Sol en Cirque. J’étais très raisonnable et cela m’a permis de vivre un peu mieux car je suivais en parallèle des 

études en sciences sociales et habitais dans un 10 m2.  

 

21. Un disque qui a changé votre vie? 
Il y en a tellement. J’ai beaucoup écouté les disques de Cesaria Evora très jeune, sans comprendre pourquoi elle me touchait à 

ce point. En me penchant dessus plus à fond à l'adolescence, j'ai saisi cette mélancolie profonde. J’ai aussi saigné The 

Miseducation of Lauryn Hill. Les albums de Maurane au blues velouté. Ceux d Asa, qui allie si bien l’anglais à sa langue 

natale. J’ai l’impression qu’une amie me chante dans le creux de l’oreille. 

 

3. Avec quel instrument de musique jouez-vous? 
J’ai suivi une formation de piano classique au Conservatoire et appris la guitare en autodidacte en visionnant des vidéo de 

bossa nova de Joao Gilberto. Dans Maison de terre, je joue de tous les instruments, à part la basse. 

 

 

19. Une chanson qui vous rappelle votre enfance? 
Les disques qu’écoutaient mes parents: Compay Segundo, Michel Berger, Malavoi… Et aussi Glory Hallellujah que 

chantaient en concert ma tante et mes cousins. Ils se produisaient dans plusieurs groupes de gospel à Paris. Cela me donnait 

une énergie folle. 

 

27. Une date artistique importante? 
Dix pour cent a clairement transformé ma vie, nos vies à tous, et ouvert des portes. Pour moi, c’était une grande première. Je 

me suis retrouvée en partie dans le personnage de Sofia, spontanée, naïve. Je l’ai beaucoup aimée. Elle m’a fait grandir et 

m’a appris sur moi. Visionner la dernière saison, où les héros vivent beaucoup de remises en question, était très particulier, 

cela marque la fin d'une aventure. 
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On a tous une part de héros en nous 

14HAUSSMANN 

Le 02 octobre 2020 

 
Stéfi Celma, shooting Tiffany & Co x Madame Figaro, septembre 2020 

À la ville comme à l’écran, Stéfi Celma rayonne. Spontanée, enthousiaste, travailleuse et 

pleine de ressource, elle est le genre de fille que l’on rêverait d’avoir comme amie. L’actrice 

de 34 ans poursuit sur sa lancée avec une actualité chargée : la diffusion prochaine de la 

dernière saison de Dix pour cent sur France 2 le 21 Octobre, la sortie au cinéma du 

film Miss de Ruben Alves le 28 octobre et le lancement de son premier single « Maison de 

terre » (en octobre). Un retour aux sources pour celle qui a débuté en postant des chansons sur 

MySpace. Sa personnalité entière fait écho à la femme indépendante et audacieuse à l’origine 

de Tiffany T1, la nouvelle collection de Tiffany. 

 

 

 

Quelles femmes ont inspiré celle que vous êtes aujourd’hui ? 

Je n’ai jamais fantasmé sur des icônes. Celles qui me touchent, ce sont les héroïnes du quotidien, dont on ne connaît pas 

toujours le nom, mais qui font de grandes choses, souvent sans même s’en rendre compte. Je pense évidemment aux 

infirmières, comme ma tante, qui était en première ligne durant la crise de la Covid-19 et qui continuait à donner de l’énergie 

à toute la famille. Ou à ce jeune homme qui a escaladé une façade d’immeuble pour sauver un enfant. Moi aussi, j’aimerais 
avoir ce courage et cette force. Je pense qu’on a tous une part de héros en nous, qui peut se révéler dans certaines situations. 

On vous sent toujours très naturelle. Quelle est votre astuce antistress ? 

Ça peut paraître difficile à croire, mais j’ai été une profonde angoissée. Je ressentais des maux, même physiques, jusqu’à ce 

que je me sois rendu compte que ces douleurs étaient provoquées par des porteurs d’ondes négatives qui gravitaient autour de 

moi. Depuis, j’ai fait le tri. J’essaie de m’entourer au maximum de personnes positives, ça fait du bien, y compris à la santé. 



Le bonheur est souvent dans les petites choses. J’ai vu des gens très modestes être dans la joie et le partage. Ça a été une 
vraie leçon de vie. 

Racontez-nous votre premier souvenir marquant lié à un bijou. 

J’ai découvert les bijoux un peu tard. Quand j’étais ado, ma marraine m’a offert des créoles pour mon anniversaire. J’ai 

grandi en Martinique. Là-bas, avoir sa paire de créoles, c’était important. Elle m’a laissée choisir le modèle : elles étaient 
argentées, assez grandes et très fines. Je les ai encore, mais je les porte rarement. C’est un souvenir précieux. 

Que vous évoque la maison Tiffany ? 

Je pense tout de suite au cinéma hollywoodien des années cinquante. À des actrices iconiques, comme Marilyn Monroe, ou 
Audrey Hepburn dans Breakfast at Tiffany’s, avec son énorme chignon banane et sa barrette en diamants. 

La collection Tiffany T1 s’adresse aux femmes qui affirment leur personnalité. Quelle pièce vous correspond-elle le 

mieux ? 

C’est forcément une bague, j’en porte au quotidien et je m’en sépare rarement. J’ai flashé sur la T1 large en or jaune, que je 

porte d’ailleurs dans le clip de mon premier titre « Maison de terre ». Je la trouve simple, sobre et en même temps très 

élégante. Dans la vie de tous les jours, je préfère les bijoux discrets, même s’il m’arrive de porter d’imposantes parures sur 

les tapis rouges. Je l’imagine aussi bien avec un look jean, tee-shirt et baskets, comme aujourd’hui, que pour des occasions 
plus habillées. C’est la force de cette collection 
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L’interview 
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«Déshabillez-moi» de STEFI CELMA 

Les cinéphiles et fans de la série « Dix pour cent » (dont on attend bientôt la saison 4), ne peuvent qu’adorer Stefi Celma pour 

ses qualités de comédienne, son physique de rêve et un charisme qui crèvent l’écran ! Il faudra désormais compter avec la 

musicienne, puisque la belle dévoilera en octobre prochain « Maison de Terre », un titre home-made à son image, évoquant le 

parcours d’une femme libre qui dresse un doux regard ironique sur le temps qui passe, gorgé d’accents ensoleillés, entre 

chanson française et Bossa Nova. En attendant de la retrouver sur grand écran dans « Miss » de Ruben Alves, également 

réalisateur de son clip, la chanteuse s’est prêtée avec naturel, humour et fraicheur à notre strip-tease musical…  

 

– si tu devais reprendre “Déshabillez moi”, ce serait plutôt à la manière suggestive de Juliette Gréco ou plus frontale de 

Mylène Farmer ? 

Alors pour répondre à la question, j’ai deux choix: soit je fais celle qui sait de quoi tu parles et je prends un air genre hyper 

informée sur la question, soit je te dis la vérité : je ne connais pas.  Mais pour te répondre, n’étant pas une pointure de la carrière 

de Juliette Gréco je serais tentée de choisir Mylène Farmer, car je trouve que sa musique et son image traversent les époques. 

Elle est avant-gardiste notre Mylène. Elle aura sûrement fait quelque chose de bien avec la chanson dont tu parles �. 

– quelle est ta tenue de ville préférée ? 

j’ai un bon Levi’s taille haute, qui marche à peu près avec tout. J’aime les tenues où je suis à l’aise, qui peuvent s’associer avec 

différents styles. Parfois plus habillé, parfois plus détendu.  

– comment étais-tu habillée pour ta première télé ? 

C’était à L’Ecole des Fans, devant Jacques Martin. Ma mère avait choisi une jupe bouffante à fleurs avec un petit veston rose, 

des collants blancs, et bien sûr, pour finir son chef d’œuvre, des chaussures vernies noires a boucles. Je ressemble à un pet it 

bonbon lol.   

– quel est le costume dans lequel tu te sens le plus à l’aise sur scène ? 

Je n’envisage pas la scène avec des costumes. Mon envie de faire de la musique est basée sur le fait de ne pas jouer un rôle sur 

scène, parce que je le fais déjà assez dans mon métier de comédienne. 

– choisis-tu celui de tes musiciens / choristes / danseurs ? 

Je me projette de façon assez authentique et naturelle en musique. Je m’entoure de gens dont je suis d’avantage touchée par leurs 

vibes plutôt que par leur allure. Je me reconnais dans cette époque où on n’a plus besoin nécessairement de se déguiser en 

musique pour aller à la rencontre de son public. Je suis généralement plutôt touchée par les artistes lorsqu’ils livrent leur  

personnalité profonde, sans obligatoirement recourir à un « sur stylisme ». 



 

– quelle est la pièce de ton vestiaire préférée ? 

J’ai 4 Levi’s rubcage avec lesquels je fais tout type d’association.  

– celle que tu regrettes d’avoir achetée ? 

Il y a des matières et des coupes que j’aime voir sur d’autres, mais qui ne me vont pas du tout. Généralement les cols V et moi, 

ça finit toujours mal, même si j’ai tenté  pendant des années.  

– celle que tu mets dans ta valise en premier et dont tu ne te sépares jamais, en tournée ou en voyage ?  

J’ai une bague et un bracelet qui ont tous les deux une valeur très symbolique, et que je prends avec moi un peu partout. 

– ta couleur de vêtements préférée ? Celle que tu détestes ? 

J’aime beaucoup le bleu, le vert. Je ne suis pas trop fan du rose.  

– es tu superstitieuse au point de ne jamais porter de vert sur scène ? 

Pas du tout. Je suis superstitieuse sur tout un tas de trucs, genre j’essaie d’éviter de passer sous une échelle, de péter un  miroir 

volontairement, mais les couleurs, pas du tout.  



 

– le 31 décembre, es-tu plutôt “La petite robe noire” (Juliette) ou “Mon truc en plumes” (Zizi Jeanmaire) ? 

Je ne suis ni petite robe noire, ni plumes le 31, mais comme tout le monde, j’essaie d’être un peu fraîche pour rentrer dans 

l’année qui vient avec un peu de S agg (lol).  

– pour un week-end en Normandie, plutôt “Pull Marine” (Isabelle Adjani) ou “Le pull-over blanc” (Graziela de Michele) ? 

Pull marine, d’Isabelle Adjani. 

– de toutes les matières, “C’est la ouate” (Caroline Loeb) que tu préfères ? 

La ouate et la laine. 

– sur scène, es-tu plutôt “La fille avec des baskets” (Michel Delpech) ou “Les talons hauts” (Robert Charlebois) ? 

La fille avec des baskets hautes.  

– dans une boutique vintage, tu craquerais davantage pour le fourreau lamé 70’s de Dalida ou la mini -jupe vinyle 80’s de 

Lio? 

Avec tout le respect que je dois et que j’ai pour Dalida et Lio, je ne mettrais aucun des deux.  



 

– dans ton imaginaire, une chanteuse populaire, se doit-elle d’avoir plutôt les cheveux longs ou courts ? 

Dans mon imaginaire, « chacun fait ce qu’il veut avec ses cheveux ». J’espère que le public écoute encore un peu la musique…  

– à choisir, opterais-tu pour la coupe Mireille Mathieu ou celle Brigitte Fontaine ? 

Mireille Fontaine, une sorte de mélange des deux. 

– ta marque ou ton styliste préféré ? 

Harold James : il est maquilleur coiffeur, et c’est l’ambassadeur Europe de Marc Jacobs. Cet homme à un goût génial.   

19 – si tu ne devais porter qu’un seul bijou, ce serait… ? 

Une manchette Tiffany  

– le parfum des parfums, c’est …? 

J’adore les parfums Diptyque, qui sont des odeurs qui enjolivent et ne couvrent pas trop l’odeur naturelle.   



 

– t’arrive-t-il de sortir sans “Maquillage” (Corine) ? En quelles circonstances ? 

M’arrive t il de sortir AVEC du maquillage? Ce serait plutôt ça la question. Je ne suis maquillée que quand je tourne, ou presque. 

– selon toi, porter un tatouage, c’est afficher sa “Rock’n’Roll Attitude” (Johnny Hallyday) ou sa “Philosophie” (Amel 

Bent) ? 

Les deux. 

– la faute de goût impardonnable ? 

D’essayer d’adopter un style qui n’est pas le sien.  

– l’artiste masculin le plus stylé ? 

Denzel Washington dans Hurricane Carter, quand il sort de prison : trop frais ! 

– l’artiste féminine la plus stylée ? 

Zoe Kravitz. 

– Si tu devais choisir une reprise, ce serait plutôt “J’veux du cuir” (Alain Souchon) ou “Les dessous chics” (Jane Birkin)? 

« J’veux du cuir ». 

Question subsidiaire : 

 – poserais-tu nue pour une affiche de concert ou une pochette d’album comme Polnareff ?   

Non. 

La boucle est bouclée, merci Stefi ! 

Propos recueillis par Eric Chemouny 

Crédit photos : eye_shoot_stuff 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

TELEVISION 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
L INVITE / TV5 MONDE 

 

https://youtu.be/z4JBDDTUX_Y 

 

21 Décembre 2020 

 

 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

https://youtu.be/z4JBDDTUX_Y


JE T’AIME ETC / FRANCE 2 

 

https://www.france.tv/france-2/je-t-aime-etc/2120571-la-maison-de-terre-de-stefi-celma.html 

 

24 Novembre 2020 

 

 

 
 

 

 

 

 

https://www.france.tv/france-2/je-t-aime-etc/2120571-la-maison-de-terre-de-stefi-celma.html


BFM PARIS 

 

https://www.bfmtv.com/paris/replay-emissions/paris-go/paris-go-stefi-celma-revient-a-la-

chanson-21-11_VN-202011210165.html  

https://twitter.com/BFMParis/status/1330081465518993408?s=20  

https://www.facebook.com/watch/?v=2790853637797069  

 

21 Novembre 2020 

 

 
 

 

 

 

https://www.bfmtv.com/paris/replay-emissions/paris-go/paris-go-stefi-celma-revient-a-la-chanson-21-11_VN-202011210165.html
https://www.bfmtv.com/paris/replay-emissions/paris-go/paris-go-stefi-celma-revient-a-la-chanson-21-11_VN-202011210165.html
https://twitter.com/BFMParis/status/1330081465518993408?s=20
https://www.facebook.com/watch/?v=2790853637797069


 
CLIQUE TV / CLIQUE TALK 

 

https://www.canalplus.com/divertissement/clique-talk/h/12605801_50235  

 

18 Novembre 2020 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.canalplus.com/divertissement/clique-talk/h/12605801_50235


 
BEIN SPOT – SALON VIP 

12 novembre 2020 

 

https://www.beinsports.com/france/replay-salon-vip/video/salon-vip-1211-avec-stefi-

celma/1582188  

 

 
 

 

 

 

 

 

 

https://www.beinsports.com/france/replay-salon-vip/video/salon-vip-1211-avec-stefi-celma/1582188
https://www.beinsports.com/france/replay-salon-vip/video/salon-vip-1211-avec-stefi-celma/1582188


 
6 A LA MAISON – FRANCE 2 

4 novembre 2020 

 

https://www.france.tv/france-2/6-a-la-maison/2050359-emission-du-mercredi-4-

novembre-2020.html 

 

 
 

 
 

 

 

 

 

https://www.france.tv/france-2/6-a-la-maison/2050359-emission-du-mercredi-4-novembre-2020.html
https://www.france.tv/france-2/6-a-la-maison/2050359-emission-du-mercredi-4-novembre-2020.html


 

 

 

 

 

 

 

RADIO 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
Europe 1 – La Matinale 

21 décembre 2020 

 

https://www.europe1.fr/culture/les-conseils-culture-de-stefi-celma-et-riad-sattouf-4014090 

 
 

 

 

 

 



 

France Inter – Un samedi soir sur la terre 

 

https://www.franceinter.fr/emissions/lumieres-dans-la-nuit/lumieres-dans-la-nuit-12-

decembre-2020  

 

12 Décembre 2020 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.franceinter.fr/emissions/lumieres-dans-la-nuit/lumieres-dans-la-nuit-12-decembre-2020
https://www.franceinter.fr/emissions/lumieres-dans-la-nuit/lumieres-dans-la-nuit-12-decembre-2020


 

 

France Inter – Côté Club 

 

https://www.franceinter.fr/emissions/cote-club/cote-club-08-decembre-2020 

 

 8 Décembre 2020 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.franceinter.fr/emissions/cote-club/cote-club-08-decembre-2020


 
RFM 

 

Facebook + Twitter 

 

https://twitter.com/RFMFrance/status/1329786584640724993 

https://www.facebook.com/watch/?v=1119430225156073 

 

20 Novembre 2020 

 

 
 

 

 

 
 

 

 

 

https://twitter.com/RFMFrance/status/1329786584640724993
https://www.facebook.com/watch/?v=1119430225156073


 

 

FIP 

 

15 novembre 2020 

 

 
 

 

 

 

 



 
 

RTL – BONUS TRACK 

 

Lien d’écoute : https://drive.google.com/file/d/1Rneo3qv2bcGwr5tKLmnFGnYMVMFc-

hd9/view?usp=sharing 

 

10 novembre 2020 

 

 

 

 

 

https://drive.google.com/file/d/1Rneo3qv2bcGwr5tKLmnFGnYMVMFc-hd9/view?usp=sharing
https://drive.google.com/file/d/1Rneo3qv2bcGwr5tKLmnFGnYMVMFc-hd9/view?usp=sharing

